

## 平成 30 年度三重県リーダー養成研修を受けての感想

熊野病院 久保雅邦 OTR

今回南勢ブロック長に任命いただいたのをきっかけに三重県作業療法士会リーダー養成研修に参加させていただきました。

三重県作業療法士会の歴史や支えてくださっている理事の方々の意見や思いを聞くことができ、今までは「任せておけば。自分には関係ない」と思っていたのですが、今回の研修をきっかけに「自分も何か協力できることがあれば」と考えを変えることができました。また、自分より若い世代の方達もいろいろな意見をもって参加されていて、感心させられたりという刺激をいただく機会となりました。

きっと私のように「任せておけば」と思っている県士会員の方が多くいると思います。私は役割をいただくことでこのような機会を得られましたが、役割をいただけていなければ、今回の研修にも参加せず知らないままでいたと思います。

「リーダーにはなりたくない」と思う人でも県士会員であれば、研修に参加することで、三重県作業療法士協会のことを考え直す機会になると思いました。

永井病院 栗山翼 OTR

本日はリーダー養成研修に参加させて頂きありがとうございました。

県士会の現状や課題などを知る機会となり、日々の研修会や学術集会などに参加させて頂けることに改めて感謝できた一日となりました。

現在三重県作業療法士会には創立から多くの部門が設立されており、そのすべての部門は三重県で働く作業療法士の発展を常に考えられ設立されていると知ることが出来ました。どうすれば研修会に参加して頂けるのか

どのような交流が求められるのか

どのように作業療法士を他職種や一般の方々に知って頂けるのか等

グループワークを通して、県士会員の育成・地位向上の為に考えられた企画、運営をされているのだと気づくことが出来ました。

今後は研修や学術集会に参加するだけでなく、三重県作業療法士会の活動や啓発にも県士会員の一人として参加・協力出来ればと思いました。

講師の先生方、組織部の方々、グループの皆様と研修に参加でき貴重な経験となりました。ありがとうございました。